



An die Medien

Offizieller Besuch von Landrat Martin Kistler (Waldshut) in Schaffhausen

Waldshuts Landrat Martin Kistler ist von den Schaffhauser Regierungsräten Christian Amsler und Martin Kessler am Montag zu einem Arbeitsgespräch empfangen worden. Inhaltlicher Schwerpunkt war ein Austausch über den Stand der Elektrifizierung der Hochrheinbahn. Beide Seiten bekräftigten ihren Willen, sich mit geeinter Stimme dafür einzusetzen, dass das Projekt der Modernisierung der Hochrheinstraße weiter voranschreitet.

Der Waldshuter Landrat Martin Kistler wurde nach seinem Antrittsbesuch im November 2014 am Montag ein zweites Mal seitens der Schaffhauser Regierung begrüsst. Dabei stand im Vordergrund, dass Martin Kessler just an seinem 100. Amtstag als Regierungsrat den Waldshuter Landrat persönlich kennenlernen konnte. Dem Schaffhauser Baudirektor ist es ein Anliegen, bei der Elektrifizierung der Hochrheinbahn die grenzüberschreitende Zusammenarbeit seines Vorgängers Dr. Reto Dubach fortzuführen. Landrat Kistler betonte, dass sich der bisherige regionale Austausch zum Thema als sehr fruchtbar erwiesen hat. Beide Amtsträger sicherten sich denn auch zu, diesen entsprechend weiterzupflegen.

Schaffhausen Erziehungsdirektor Christian Amsler steht als für die Aussenbeziehungen zuständiges Regierungsmitglied vor allem über die Gremien der Hochrhein- und Randenkommision in regelmässigem Kontakt mit Waldshuts Landrat. Im Falle der Hochrheinkommision ging der Vorsitz Anfang Jahr von Waldshut an Schaffhausen. Amsler und Kistler sind sich einig darin, dass eine modernisierte Hochrheinstraße für die gesamte Region von hoher Bedeutung ist. So soll das Thema auch im Verbund der Partner der Hochrheinkommision weit oben auf der Agenda bleiben. Nächstes Ziel bei der Elektrifizierung der Hochrheinbahn ist der Abschluss der Vertragsverhandlungen mit der Deutschen Bahn für die Planungsphasen 3 und 4. Darüber hinaus bekräftigten sowohl Regierungsrat Christian Amsler als auch Landrat Martin Kistler ihr Interesse an einem direkten Kontakt, um sich auch in allen weiteren Themen, die den Kanton und den Landkreis betreffen, rasch und konstruktiv verständigen zu können.

Mögliche Bildlegende: Im Anschluss an das Arbeitsgespräch luden die Schaffhauser Regierungsräte Christian Amsler und Martin Kessler Waldshuts Landrat Dr. Martin Kistler zu einem kleinen Stadtrundgang ein, der sie u.a. auch an den Rhein führte. (Von links nach rechts: Vizeregierungspräsident Cristian Amsler; Landrat Martin Kistler, Regierungsrat Martin Kessler)

Schaffhausen, 11. April 2017

Staatskanzlei Schaffhausen